

COMMUNIQUÉ

DE PRESSE



Orléans, le 15 février 2021

Donnez votre avis sur l'échangeur de Fay-aux-Loges et Donnery

Suite aux travaux de réaménagement de l'échangeur de la RD2060 et la RD921 sur les communes de Fay-aux-Loges et Donnery, le Département du Loiret propose aux Loirétains de donner leur avis à travers une enquête, à partir du 15 février, sur <https://atelierdevosidees.loiret.fr>. L'évaluation de ces travaux permet aux usagers de s'impliquer davantage dans les décisions qui concernent le territoire et touchent à leur quotidien.

Le Département du Loiret a réalisé des travaux de réaménagement de l'échangeur de la RD2060 et la RD921, sur les communes de Fay-aux-Loges et Donnery. Dans ce cadre, il a créé deux carrefours giratoires et repris la couche de roulement de la RD921. L'objectif de ces travaux était de fluidifier et sécuriser le trafic routier.

Les travaux, d'un montant de 3 M€, ont débuté en juin 2020 et se sont terminés en décembre 2020.

Le Département du Loiret poursuit son action au service des usagers (habitants, touristes et entreprises) afin de leur garantir sécurité et bonnes conditions de circulation sur les 3 619 km de routes départementales.

Les Loirétains peuvent donner leur avis jusqu'au **12 mars 2021** sur :
<https://atelierdevosidees.loiret.fr>

CONTACT PRESSE

Cassandre Germain

02 38 25 43 93

06 37 99 23 20

cassandre.germain@loiret.fr